

# *Presidente de Costa Rica visita embajada cubana y ratifica fortaleza de relaciones*

---



San José, 25 ene (RHC) El presidente Luis Guillermo Solís afirmó aquí que el cariño entre los pueblos de Cuba y Costa Rica se ha manifestado una y otra vez a lo largo de muchos años y en diversas circunstancias.

Diferencias hay, diferencias habrá, como las existentes entre los pueblos del mundo, pero lo que permanece es ese encuentro de voluntades por la justicia, por la libertad, apuntó Solís en su visita a la residencia de Cuba en Costa Rica, ésta a propósito de la estadía de los integrantes del dúo cubano Buena Fe, Israel Rojas y Yoel Martínez.

«Cuba brilla en América como un ejemplo que siempre nos guía y nos permite entender mejor la profundidad de nuestras raíces. Hemos acompañado a Cuba en una serie de esfuerzos por integrarnos más, comprendernos más, por entendernos de forma más profunda, más fraterna», aseveró el primer mandatario tico, realta Prensa Latina.

Refirió que tanto él como su esposa, la Primera Dama, Mercedes Peña, y su equipo de gobierno han sido afortunados por el cariño con que siempre se ha

acompañado su presencia en ese espacio en donde Cuba y Costa Rica comparten una gran cantidad de aspiraciones e ideales.

Por lo tanto, venir una vez más a la casa de Cuba en Costa Rica, probablemente la última de mi mandato (termina el ocho de mayo venidero), en un ambiente fraterno y de espíritus tan luminosos como la historia de Cuba es un señalado honor y más aún en la presencia de artistas cubanos, cuyo talento nos permite inspirarnos en la posibilidad de un mundo distinto, de un mundo donde haya más solidaridad y convivencia entre los pueblos, resaltó Solís.

Israel Rojas apuntó que constituye para ellos un honor de altísima significación venir a uno de nuestro países latinoamericanos como simples representantes de la cultura cubana y tener la dicha de encontrarnos y saludar al presidente.

Rojas y Martínez, integrantes de Buena Fé, obsequiaron un ejemplar de su más reciente disco, Sobrevivientes, a la Primera Dama.

El embajador de Cuba en Costa Rica, Danilo Sánchez, exaltó que «la casa de Cuba tiene el altísimo honor de recibir nuevamente al Presidente y a la Primera Dama de Costa Rica y parte de su equipo de trabajo».

Señaló que los integrantes del dúo Buena Fe, son importantes figuras de la cultura cubana, admirados por miles de personas en Cuba y el mundo, y aprovechamos la ocasión de su gira por Centroamérica para tener este encuentro.

«Estamos satisfechos de los logros alcanzados en la relación bilateral, con el esfuerzo que ha hecho el presidente en este sentido y por su visita oficial a Cuba a finales de 2015», sostuvo.

Destacó la deferencia de Solís de colocar en Casa Presidencial una foto del Lugar Teniente General de las luchas por la independencia de Cuba de España, Antonio Maceo, junto a la de próceres como Juanito Mora, José María Cañas y Ricardo Jiménez Oreamuno.

Recordó que el próximo 15 de marzo se cumplen 140 años de la Protesta de Baraguá, hecho en el que Maceo fue figura central y que simboliza la rebeldía del pueblo cubano.

Buena Fe tenía previsto un único concierto hoy en Costa Rica en el Jazz Café Escazú, de esta capital, pero el interés del público motivó una segunda presentación mañana en el mismo escenario, junto al músico argentino radicado en este país Adrián Goizueta.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/153453-presidente-de-costa-rica-visita-embajada-cubana-y-ratifica-fortaleza-de-relaciones>



**Radio Habana Cuba**